
Programma elettorale di Ferruccio Ponzano 

 

Carissimi colleghi, 

volevo comunicarvi che, in data odierna, ho presentato la mia candidatura a Presidente del Corso 
di Laurea Magistrale in Economia e Management. 

Vi espongo brevemente quali sono le mie principali proposte per i prossimi anni, pronto a seguire i 
vostri consigli per integrarle. 

Sicuramente, la mia gestione seguirà quanto fatto da Daniele Bondonio in questi primi otto anni 
del corso e di cui sono stato a lungo (e sono ancora) vicepresidente.1 

Considero l’internship con l’Unione Europea e gli accordi binazionali i fiori all’occhiello della nostra 
laurea magistrale e ritengo che vadano confermati e, se possibile, potenziati. 

Considero il passaggio da EMI ad EMA come un momento fondamentale, ma rimango aperto a 
ulteriori modifiche nei quattro anni del mandato. 

Considero una grandissima opportunità l’apertura di un curriculum presso la sede di Novara e 
cercherò di favorire al massimo la collaborazione con i colleghi novaresi. 

È mia intenzione coinvolgere tutti i colleghi nella gestione del corso stesso e, in particolar modo, i 
nuovi colleghi appena arrivati e coloro che ci raggiungeranno nei prossimi anni. 

Sicuramente, tutti gli studenti che busseranno alla mia porta, riceveranno ascolto. 

Da buon economista, ritengo che queste poche righe siano sufficienti. Cercherò, se eletto, di far 
seguire i fatti. 

Un caro saluto a tutti. 

15/09/2023         Ferruccio Ponzano 

 
1 Si potrà obiettare che EMA è nuovo, ma io lo considero il prolungamento di EMI 
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